

厚生文教常任委員会会議録

- 1 日 時 令和元年12月16日(月)
14時20分開会 14時31分閉会
- 2 会議場所 役場3階第2委員会室
- 3 出席議員 委員長：高橋政悦 副委員長：中河つる子
委 員：川上 均・鈴木孝寿・西山輝和・中島里司
- 4 事務局 事務局長：山本 司
- 5 説明員 なし
- 6 議 件

(1) 所管事務調査の申し出について
(2) その他
- 7 会議録 別紙のとおり

委員長（高橋政悦）：只今から厚生文教常任委員会を開催する。最初の議件、所管事務調査の申し出についてを議題とする。

（1）所管事務調査の申し出について

委員長：所管事務調査の申し出の件を協議する。3月定例会までの調査事項について、各委員から発言を求める。川上委員。

川上委員：体育館4～5年先には建てるということで、そのためには次年度から計画なども出てくると思うので、新しい体育館を調査してみてもどうか。合わせて研修会館宿泊施設の在り方も含めた調査をしてはどうか。まだ早いのか。

委員長：体育館に関しては、公式かどうか分からないが、体育館新築の期成会というか町民の中で若干動きがあるようである。行政サイドは、まだ動いていない状態で、当委員会が動いたとしても、どう調査するのかが問題となる。この後3月までの調査にするのは無理があると思う。鈴木委員。

鈴木委員：3月までだが、その先に言ってもいいとは思いますが、大体3月までであれば、保育所の現状を見ていくため新年度に向けて、3月以降についてのほうが良いかとも思うが…。それともう一つ考えたのは社会福祉協議会で、事業を一つ終えて、移譲させることに関しても調べたいとも思う。それも移譲時期が3月末となるが、継続して2つ行っても良いかとも考えるが皆さんの意見を聞きたい

委員長：今定例会で補正予算が出てきたが、社会福祉協議会は別として、今回保育所の給食の委託の件もあり、4月からの新保育所も含めた運営のしかたについては、スタート前の方が調査しやすいのではないと思うが、皆さんの意見を伺いたい。

西山議員：今言われた保育所の運営と幼稚園の今後のあり方、見直しについても合わせて調査したら良いと思う。

委員長：他の委員の意見は、どうか。

川上委員：保育所の件の調査が良いと思う。

委員長：中河委員。

中河委員：保育所給食の委託の件についても関心があり、調査すべきと考える。

委員長：概ね絞られてきたが、保育所運営に関すること。御影のこども園を含めて、今後のことを含め調査するというので良いか。この他の件を含めるとボリュームが大きくなりすぎるので、1項目にしたいが良いか。

（はいの声あり。）

委員長：では、保育所等の運営に関して所管事務調査の申し出を行う。

次に、来年度予算で道外の市町村行政視察を予定している。任期4年のうち原則として1回行うことができるとなっている。先般の総務産業常任委員会では、2つの常任委員会と一緒に行ってはとの話になっているが、当委員会としてどうするか意見を求める。

行政視察の項目は、しっかり役立つものにしなければならない。3月までの間に、委員会が開かれるので、視察研修項目を各委員が考えて、協議したいがその考え方で良いか。鈴木議員。

鈴木委員：3月までだが、当委員会単独でも良いということか。

委員長：必ずしも、合同と決めたわけではない。総務産業常任委員会の希望である。

鈴木委員：了解した。

委員長：では、次回以降、案を持ち寄り協議することで良いか。

（はいの声あり。）

委員長：では、所管事務調査の申し出事項は、以上で終了する。

（2）その他、委員から何かあるか。

それでは、では、本日の委員会はこれで閉会する。